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第４回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

・ 開催日時     平成２８年 ７月２７日（水曜日） 

         午前１０時００分から午前１１時２０分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員     小泉克行教育長、中村順一郎教育長職務代理者、 

飯髙秀治委員、藤本政一委員、藤本美也委員、 

天野ますか委員 
 

・ 出席職員     井上教育次長、小俣学校教育課長、天野社会教育課長 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が平成２８年度第３回定例会会議録を朗読し承認される。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、平成２８年６月２４日から平成２８年７月２７日までの教育委員会

活動が報告された。 

 

４ 議 事 

議案第１０号 代替教員内申について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕蔦木学校教育担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第１１号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕蔦木学校教育担当リーダー 
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【原案どおり決定】 

 

議案第１２号 平成２７年度大月市教育委員会の教育行政点検・評価について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

 前回の教育委員会で委員の皆様からいただきました意見を取り入れて修正等を行

いましたものを過日送付させていただきました。再度、修正や訂正のご意見をいただ

き、内容をご審議いただきたいと思います。 

 評価の項目につきましては、第２期大月市教育振興基本計画に沿って整理をして、

５月の教育委員会で承認をいただき、点検・評価を行いましたが、昨年度まで２項目

に分かれていた項目の評価がＡとＢで別々になっていましたので、変則的な評価シー

トになっています。なお、この評価は地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２

６条において、結果を議会に報告し、公表することとなっております。 

   

天野社会教育課長 

２枚目の社会教育課の点検・評価について、国民文化祭は数年前に実施し、その

後行っていないため、その項目を削除させていただきました。 

 

小俣学校教育課長 

  再度点検・評価シートについてご審議をいただきまして、本日、最終決定をさせ

ていただければと思います。その後、８月の議員定例懇談会で報告し、９月に議会

へ提出したいと思います。 

 前回、教育長からご意見をいただきました確かな学力の育成の評価についてＢとさ

せていただきましたが、取り組みとしてサマースクールなどいろいろ実施しました。

その取り組み面に重点を置いてＡ評価とするか、全国や山梨県の学力・学習状況調査

等の結果に重点を置いてＢ評価とするかについてのご審議をよろしくお願いします。 

 

中村職務代理者 

  これだけ項目がある中で、どこを重点的に考えているか、どこが一番問題なのか

ということが気になります。学校教育のここが一番問題で、そこに力を入れている

ということがわかれば、いいものになると思います。努力をしていることはわかっ

ていますから、Ａでも構わないと思います。 

 

 小泉教育長 

  学力アップを図ろうとする取り組みそのものは進んでいると思いますが、結果が

出るには時間差があり、行ったことがすぐに数字に出てこないということが教育の

特性だとも思いますが、Ｂも８０％達成したということなので、良いのではないか

と思います。 

 

中村職務代理者 



 

 

 

3 

 

 内容的には達成していると思うが、評価がＡかというと少し違うと思います。 

 

小泉教育長 

自分たちの取り組みを自負することも大事だと思います。そのような意識をもって

行うということで、今回はＢでよろしいでしょうか。 

 

【原案どおり決定】 

 

５ その他 

（１）学力向上フォローアップ事業の実施状況について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

  資料「平成２８年度大月サマースクール」のとおり、７月２２日から８月１０日

までの１４日の間で各学校８回実施します。今年は、中学生の対象学年を１学年上

げて２年生までとしました。参加人数は、小学生２８３名、中学生７３名の計３５

６名です。ご都合のつく日がございましたら、委員の皆様にもサマースクールの様

子をご覧いただければと思います。 

 

小泉教育長 

  去年は２４８名でしたので、去年と比べると１００名近く増えていますね。 

中学生は参加したいけど、部活と重なっていて出られない子もいますよね。 

昨年度の子ども達の感想には参加して良かった、保護者の方も来年も是非行ってほ

しいとありましたので、その結果が人数にも反映していると思います。事業としては

良い方向に向かっていると思います。 

 

小俣学校教育課長 

  そのような生徒もいると思います。中学２年生の参加は、全体で１２名程でした。 

 

天野社会教育課長 

  中学２年生は、部活が市制祭の大会の時期とぶつかっていて、３年生が抜けて２

年生が中心となるので参加できない。また、２年生が中心となって文化祭の準備を

行う部分もあり、中学２年生の参加者は少ないのだと思います。 

 

【了知】 

 

（２）平成２８年度山梨県学力把握調査 集計結果について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小俣学校教育課長 

   

【了知】 
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（３）地域研修会について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

  資料「平成２８年度 地域研修会」のとおり地域研修会を行います。目的は資料

のとおりです。研修は２日間に分けて行い、１日目が８月９日（火）、２日目が８月

１２日（金）、いずれも午後１時３０分から午後４時４５分までを予定しています。 

 

【了知】 

 

（４）間明野のエノキの指定解除について 

〔説明〕天野社会教育課長 

前回の教育委員会で間明野のエノキについてお伝えいたしましたが、金山神社と話

をしまして、指定書をこちらで引き揚げさせていただきました。今後は、神社庁への

申請等により速やかに伐採をお願いしたので、ご承知おきをお願いします。 

 

小泉教育長 

 いつ頃伐採予定ですか。 

 

天野社会教育課長 

  まだ分かりませんが、出来る限り早めにという話はしてあります。 

 

小泉教育長 

 台風が来る前には間に合うようにお願いします。 

 

【了知】 

 

（５）８月２６日（金）午前１０時から、第５回大月市教育委員会定例会を開催する

ことを確認。 

 

６ 閉会 

【教育長閉会宣言】 

 

 


